
Serie de Aumentos Sufre 
el Flete Marítimo t"l 

economla de los paises de la ~ Una serie de aumentos ha' 
sufrido el flete marttimo 
afectando seriamente el 
comercio de exportación e 
importación del pals , asl 
como del resto de Centro 
América . 

Fuentes de la Asociación 
de Usuarios del Transporte 
Marttimo de El Salvador 
(AUSTRAMA) dijeron que la 
Conferencia Naviera WI
TTAS está aplicando desde 
el pasado 31 de marzo un 
recargo de 1.50 dólares por 
toneladas el flete para el 
transporte maritimo entre 
Acajutla y Jos puertos 
·europeos. 

toneladas para el transporte 
de las exportaciones. 

Todo lo anterior, se dijo, 
significó para Centro 
América el pago adicional de 
12.5 millones de dólares 
anuales en fletes. 

Asimismo se informó que 
recién se acaba de anunctar 
otro aumento del 12.5 por 
ciento para Jos fletes ma ri
timos correspondientes a las 
importaciones de la costa 
pacifica de los Estados Uni
dos, el cual entrará en 
vigencia el próximo 15 de 
julio. 

Los voceros de AU8-

!~~tu~i~~J~n ~~:~~ 
inflacionaria para la 

~;f~~¡,~~en:dou~~zandd~ S: 
esfuerzos a fin de lograr ::0 
mecanismos de consulta con O 
las conferencias navieras en 0 
defensa de Jos intereses del t"l 

~~~::~~~~re~~¿~~~~:~~~e s 
do receptiva. ,:< 
ha~f; ~~tiJ'V.':n~J:r: ~~e;;,~ == 
portadores y exportadores iO: 
para que, por medio de ;l 
AUSTRAMA, tomen me- 2. 

r~da!c~n~~~tes ~!:do~:~ ~ 
ante las disposiciones tlJ!ila- c:o. 
terales que adoptan Jos na- "' 
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NUEVOS DIRECTORES.- El licenciado José Osear Ramirez Pérez (izquier
~a), Subsecretario de Educación y encargado del despacho, dio posesión de 

Las fuentes dijeron que a 
más de ese recargo, desde el 
primero de marzo también 
entró en vigencia otro 
aumento de fletes para el 
tráfico con Europa, .gra
vando en 15 dólares prome
dio por toneladas en el caso 
de las importaciones y alre
dedor de 6.29 dólares por 

2 5 Nuevos Oficiales 
Reciben Despachos hoy 

'< 
Q 

"" "' -~ 
sus cargos a los nuevos directores del Ramo. Son e llos, Lic. Luis Alonso Chica, 
Director de Servicio~ Generales y contador Carlos López Durán, Director de 
Aprovisionamiento y Suministro. Derecha, el Lic. Alvaro Salvador Morales, 
Director General.de Administración. 

.. lng._ Duarte Niega más 
Nacionalizaciones 

El pueblo salvadoreño sa
be que yo, José Napoleón 
Duarte, jamás le he mentido. 
Por eso . vengo ahora a . 
decirle categóricamente que · 
no habrá más 

de la Fuerza Armada y en el 
documento del 9 de enero. 

El párrafo anterior 

desea saber", transmitido en 
el canal6 de televisión, de 7 a 
8.30 de anoche. 

Duarte expuso que, 
ciertamente, ha. circulado el 
rumor de . "la 
nacionalización" de los 

Veinticinco nuevos 
oficiales recibirán sus 

~~:~t~~~~ :n°la e~s~~~~~~~t~ 
tar "Capitán General 
Gerardo Barrios", como 

~~;"'gfa esre¡ci~o::;;,d~a~~ . 
vadoreño. 

Los actos estará n presi
didos por la Junta de 
Gobierno y en tal opor
tunidad, el coronel Adolfo . 
Amoldo Majano leerá un 
mensaje especial al Soldado 
Salvadoreño. 

Es el primer grupo de 
oficiales que egresa de la 
Escuela Militar durante la 
presente administración y 
por ello el acto reviste luci
dez especia l. 

En su mensaje, el coronel 
Majano se referirá a la labor 
del soldado salvadoreño 
como garante de la tran
quilidad nacional y de Jos 
logros conquistados por el 
pueblo. 
ACTO EN LACA· 
BALLERfA 

A las nueve de la mañana 
habrá acto en el cuartel de 
Caballerta , en SanAndrés, en 
ocasión de la juramentación 
de la bandera por parte de 
los reclutas de esa unidad 
militar. 

EN LA FUERZA AEREA 
Ayer a las once de la ma

ñana hubo graduación de 
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nacionalizaciones. No se · 
nacionalizarán Jos medios de 
comunicación, ni los hos
pitales privados, ni los 
colegios, ni habrá reforma 
urbana ni otra cosa que no 
esté escrita en la Proclama 

corresponde a la respuesta 
dada a una de las preguntas 
formuladas durante la en
trevista que un pánel de dos 
periodistas y dos personas 
invitadas, sostuvieron con el 
ingeniero José Napoleón 
Duarte, miembro de la Junta 
Revolucionaria de Gobierno, 
en el programa "El pueblo 

hospitales privados. Pero en 
realidad, dijo, Jo que ha 
pasado es que el Instituto 
Salvadoreño del Seguro 

. Social ha sostenido pláticas 
con los propietarios de esos 
centros, con el deseo de 
convertirse en socio de los 
mismos, debido a que, al 
ampliarse sus funciones, 
necesita más camas. 

500 Reos más Pasarán 
al Penal de Mariona 

• 8 Millones para Hacer 
Circo de Teatrq Nacional 

Por José Abelardo Diaz
Fiores.- La sorpresa del 
siglo la ha constituido el 
anuncio de la presentación 
en el Teatro Nacional de San 
Salvador de actos circenses 
en Jugar de espectáculos 
culturales. 

Aun cuando creemos · que 
tal afii-mación no es· res
ponsabilida-d del nuevo 
Director, Angel Cañas, sino 
de su Consejo Asesor, es 
lamentable que las 
ideologtas politicas o~ par
tidaristas se ensañen con la 

6 
cultura, más aun cuando en 
este caso, se juega con la 
reputación de un blasón de la 

cultura nacional que tanto 
esfuerzo ha costado rescatar 
del olvido en que se en
contraba. 

Asimismo, estam_os 
convencidos de que el pro-
blema no es hacer los actos 
circenses en el Teatro 
Nacional de San Salvador, 
sino la ideologta que sustenta 
tales declaraciones. 

Por consiguiente, son 
lamentables y objeto de 
fuerte crttica dos cosas: Jo 
primero, vincular la cuestión 
elitista del arte o de la cul
tura y mezclarla con 
directores o gobiernos del 
-Favor pase ·a la páglna17. · 

3 Millones para Ampliar 
los Turicentros Este año 

Por José Abelardo Diaz
Fiores.- Ayer publicamos 
la primera parte de esta 
entrevista con el actual 
Director Gerente del Ins
tituto Salvadoreño de 
Turismo, lSTU , Lic. Gerardo 
Le Chevallier Conlreras, en . 
la cual se abordan im
portantes aspectos reJa(ivos 
al turismo nacionaL 

En la primera parle, Le 
Chevallier verlla su con· 
cepción personal de Jo gue es 

~ "turismo" y también cómo 
entendia a su vez el lSTU, la 
cuestión del turismo. 

Hoy publicamos el . com
plemento a esta pnmera 
entrevista concedida por e l 
funcionario, aun cuando en 

ella se aborda ya es
pecfficamente el lema del 
turismo inter_no, e l turismo 
nacional, dejando para otra 
oportunidad Jos otros án
gulos del turismo de ex
porlacón y turismo recep
tivo, en relación a la pro-
blemática nacional. 

MJSION CULTURAL 
DE TUR ICENTROS 

Por otra parte, menciona 
Le Chevallier que el 
turicentro no sólo es el lugar 
donde se llega para bañarse, 
comer o pasar un dla de 
descanso. s ino que también 
tiene una misión in-
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El JSSS, aseguró Duarte, 
tiene 10 millones de colones 
para comprar acciones de 

<los hospitales privados y 
desea hacerlo a la mayor 
brevedad posible, pues con 
ese dinero puede conseguir 
un minimo de 500 camas, que 
le serán Sumamente útiles en 
estos momentos. En cambio, 
si pensara, por otra parte, en 
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NUEVO JUEZ.- El Dr. 
Felipe Roberto López A r
gueta es e l nuevo Juez 3° 
de lo penal de San Salva
dor. Viene del Juzgado 2' 
de lo Civil de Santa Ana. 
Anteriormente fue Juez 
de Paz en San Salvador y 
de Primera Instancia en 
China meco y Dulce 
Nombre de Maria y Se
gundo de lo Penal e n Son
sonate. 

La Dirección General de 
Centros Penales proyecta 
ubicar en la Penitenciaria de 
San Luis Mariona, en el 

· menor tiempo posible, a 
quinientos reos más para ir 
dando utilidad poco a poco a 
esas modernas ins
talaciones. 

Mariona está en la 
jurisdicción de Cus
catancingo, a unos cinco 
kilómetros al Nor te de San 
Salvador, por Mejicanos. 

Las modernas ins- 1 

AMONTONADOS.- Los empleados de los ministerios de Trabajo Y Economla 
que se encuentran ubj9ados en la Asamblea Legisla~iva, están siendo " re~bi · 
ca dos" para aloja r las oficinas del Director y Subd.rector del Seguro Soctal. 
El amontonamientQ de personal de una y otra institución ha provoc.a~o t~ran
tez. Los empleados de Trabajo son los má s afectados pues cuentan umcamen· 
te Flf\,Y.r¡.a p~r.y¡ d,\1<:\i!\ Jl-iSo, el 4J. ,)j tT,l,CI. j o_,s1dpjag.Jnstalars~. de. 9 c;u.erdo a !as ~e: 
ces iCfl!des. rtconomi(l. sé opone a dejarle todo er espaciO que~~ c&flot>sp6nae. 

talaciones , que serán 
propiamente la Peni-
tenciaria Central, son 
conocidas en el Ministerio de 
Justic.ia como "Complejo 
Industrial de San Luis 
Mariona" y . el reo, de 
acuerdo con Jos estudios y 
planes, será considerado 
como un interno y el 
vigilante, como un orien
tador. 

• El proyecto es de avanza
da, pero por diversas cir
cunstancias no se ha llevado 
a la realidad. Las cons
trucciones están ubicadas en 
una área de veinte manzanas 
y tienen tres departamentos 
debidamente separados : a) 
Para Internos por el , Tér
mino de IDQuirir; b) ParC! 
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ELIGEN NUEVA JUNTA 
DIRECfiVA DE SOCIE
DAD DE PSICOWGIA 

Recientemente tomaron 
posesión de sus cargos, Jos 
nuevos directivos de la 
Sociedad Salvadorefia de 
Psicologta , la cual quedó 
integrada a si: 

Secretario · General , 
licenciado Ernesto Vela 
Alvarado ; Sec!"etario de 
Actas y Asuntos Internos, 
licenciado Angel Huberto 
Magaña ; Secretario de 
Finanzas, licenciado Teo-
doro Minero; Secretaria de 
Cultura. Jjcenciada Sofl~ , 
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